

2022年1月17日

ご利用者様・ご入居者様・ご家族様
関係者各位

社会福祉法人 翠耀会
常務理事 津川 康二
施設長 日高 和枝

高齢者複合ケア施設 グリーンヒル八千代台におけるコロナウイルス感染について
(第一報)

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
表題の件につきまして、お知らせいたします。

●新規感染者及び濃厚接触者について

・濃厚接触者について

1月13日(木)、小規模多機能型居宅介護サテライト勝田台の職員1名に濃厚接触者を確認したため、医療機関にて抗原検査を行ない現在検査結果を、待っている段階で自宅待機中となっております。

当日、介助等させて頂いたご利用者2名も濃厚接触者として現在体調観察等を自宅にて行って頂いております。

・1例目(保育士)の感染について

1月17日(月)、保育ルームの保育士1名に発熱症状を確認したため、医療機関にて抗原検査を行った結果、陽性であることが判明しました。

感染された職員は現在、自宅にて対応されております。

ご利用者やご家族、また関係者の皆様にはご迷惑、ご心配をおかけし誠に申し訳ございません。

今後も保健所の指導の下、判明した情報や詳細につきましては、随時報告をさせていただきます。

ご理解ご配慮賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。